



## COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Vendredi 21 novembre 2025

Le quorum est atteint à 18h35, permettant la tenue de l'Assemblée générale de l'association.

### ➤ BILAN MORAL DE L'ANNÉE 2025

Le président présente le bilan des activités de l'année au sein de l'association :

- La soirée artistique du 26 avril : organisée par l'association elle était ouverte à un public nombreux puisque plus de 60 personnes y ont assisté. Elle était consacrée à l'art du réalisme américain avec une présentation d'un certain nombre d'œuvres dont plus particulièrement celles d'Edward Hopper. Puisque ce courant artistique voit l'élosion du blues, le groupe vine shuffle blues est venu interpréter un certain nombre de morceaux caractéristiques de cette musique issue des populations libérées de l'esclavage et ayant migré vers le nord des Etats-Unis notamment à Chicago.
- La semaine des Peintres du samedi 12 juillet au dimanche 20 juillet.
  - Vernissage et exposition à la chapelle Saint-Sébastien : les deux exposants, Christiane Erard et Jean-Pierre Marcault ont été très satisfaits de cette semaine d'exposition. Environ 50 personnes ont visité l'exposition pendant la semaine mais plus de 1000 personnes sont venues le dimanche des Peintres pour cheminer dans les rues de L'Épine.
  - Stage enfants : 9 enfants de 7 à 9 ans ont suivi le stage organisé par Emile Roulet que Dominique Bourlière a accompagné pendant toute la semaine. Grande satisfaction des participants, enfants et encadrants ainsi que des parents. Le film réalisé est une vraie réussite. Emile n'a pas compté son temps pour mener à bien ce projet.
  - Journée des Peintres : 53 exposants ont occupé la rue du village. Si le début de la journée a été un peu tendu en raison de revendications de changements d'emplacements, les exposants ont tous été très satisfaits de l'accueil, du faible coût de l'exposition, de la qualité des emplacements... Bien des exposants félicitent l'association d'offrir des emplacements avec des grilles déjà installées dans les rues pour un coût modique par rapport à la plupart des manifestations (les frais d'inscription sont à 20 €).
  - Journée des Peintres : 148 repas ont été servi à midi. Le travail collectif de préparation et de service avec un nombre important de personnes témoigne de l'engagement des habitants de L'Épine pour assurer la réussite de la manifestation.
  - Une animation musicale était assurée dans les rues avec la participation d'Eric Letessier et en fin de journée le groupe de jazz Décibabel a animé la remise des prix et le pot de l'amitié.
  - La remise des prix a récompensé les enfants qui avaient participé au stage ainsi que les artistes des rues qui ont pu être évalué par le public.

Ce bilan moral est approuvé à l'unanimité des présents de l'assemblée générale.

### ➤ BILAN COMPTABLE DE L'ANNÉE 2025

BILAN COMPTABLE 2025			
RECETTES		DÉPENSES	
Cotisations	380,00 €	Expédition courrier	92,29 €
Inscriptions journée des peintres	880,00 €	Fournitures, prix	258,63 €
Stage enfants	175,00 €	Frais CCP	204,16 €
Soirée sur le réalisme américain et le blues	1 350,00 €	Assurance MAE	104,78 €
Repas journée des peintres	2 628,00 €	frais repas	3 689,48 €
Buvette journée des peintres	696,00 €	Musiciens, animation stage enfants	2 150,00 €
Concert musique classique	334,00 €	Affiches, flyers	339,00 €
subvention département	1 000,00 €	Locatiobn grilles	324,00 €
subvention mairie L'Epine	800,00 €	reports 2024 musiciens	383,79 €
<b>TOTAL</b>	<b>8 243,00 €</b>	<b>TOTAL</b>	<b>7 546,13 €</b>

Le bilan est présenté par la trésorière, Noëlle Arcé-Menso. Elle fait état d'un bilan positif avec un excédent de 696,87€. Les membres de l'assemblée générale approuvent à l'unanimité ce bilan financier de l'association.

#### ➤ RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ET DU BUREAU

- Il est procédé au renouvellement du Conseil d'administration. Un tiers des membres du conseil sont à renouvellement, un poste était vacant et un membre, Roger Louis-Palluel démissionne pour raison de santé. Les candidats au renouvellement, Régine Basset, Thérèse Reynaud, André Aubéric, Pierre Chauvet, Pierre Pech, Didier Philippe et Jean-Marie-Reynaud sont élus à l'unanimité des suffrages exprimés.
- Le nouveau Conseil d'administration procède à l'élection du nouveau bureau qui est constitué de membres du bureau sortant. Noëlle et Jean Arcé-Menso ne se représentent pas pour participer au bureau. Sont élus à l'unanimité des suffrages exprimés par les membres du Conseil d'administration : Pierre Pech, président, Pierre Chauvet, trésorier, Régine Basset, secrétaire. Le président remercie Noëlle et Jean Arcé-Menso pour le travail effectué au service de la vie de l'association pendant 24 ans. Les résultats sont envoyés au service des associations de la Préfecture des Hautes-Alpes.

#### ➤ PROJETS DE LA NOUVELLE EQUIPE

Dans la perspective de redynamiser et de mieux structurer la vie de l'association mais pour la rendre plus efficace, il est proposé de constituer trois pôles d'activités au sein de l'association :

- un pôle artistique, chargé de la préparation et du suivi des exposants dans la chapelle et dans la rue ainsi que du suivi du stage des enfants : Marie Lombard prend en charge ce pôle ;
- un pôle festivités chargé de préparer les activités festives, les repas, mais aussi chargé de la logistique notamment la location et la prise en charge des grilles mises à disposition des exposants : Alain Louis-Palluel prend en charge ce pôle ;
- un pôle communication, chargé de la communication dans les réseaux (office de tourisme de la com-com, facebook etc.), de l'animation du site de la messagerie, de la conception des affiches et des flyers, de leur impression et de leur distribution : Patrick Germain prend en charge ce pôle.

Cette organisation est approuvée par les membres de l'assemblée générale qui se répartissent ensuite dans ces pôles. Les autres membres de l'association peuvent se répartir aussi dans ces trois pôles.

#### ➤ BUDGET PREVISIONNEL

RECETTES		DEPENSES	
Cotisations	380,00 €	Expédition courrier	100,00 €
Inscriptions journée des peintres	880,00 €	Fournitures, prix	300,00 €
Stage enfants	180,00 €	Frais CCP	250,00 €
Soirée artistique	1 300,00 €	Assurance MAE	150,00 €
Repas journée des peintres	2 600,00 €	frais repas	3 800,00 €
Buvette journée des peintres	600,00 €	Musiciens, animation stage enfants	2 300,00 €
		Affiches, flyers	340,00 €
subvention département	1 000,00 €	Locatiobn grilles	400,00 €
subvention mairie L'Epine	800,00 €	divers	100,00 €
<b>TOTAL</b>	<b>7 740,00 €</b>	<b>TOTAL</b>	<b>7 740,00 €</b>

Le budget prévisionnel proposé par Noëlle Arcé-Menso est examiné et discuté par les membres de l'association. A la question des membres de l'assemblée, il est répondu que certaines activités sont déficitaires. Si les repas et la buvette permettent un léger excédent, la vie artistique et culturelle notamment à travers le stage enfant qui demeure une priorité pour l'association ne sont possibles que grâce aux subventions. Ce budget prévisionnel est adopté à l'unanimité des membres.

#### ➤ CALENDRIER

- La date de la semaine des Peintres en juillet est fixée entre le samedi 11 juillet et le dimanche 19 juillet, avec vernissage le samedi 11, ouverture et accueil du public dans la chapelle Saint-Sébastien, stage des enfants du lundi 13 au vendredi 17, journée des Peintres le dimanche 19 juillet.
- Le prochain Conseil d'administration est fixé au vendredi 20 février à 18h avec préparation de la liste des artistes à contacter pour figurer à la chapelle Saint-Sébastien (approbation de la proposition par vote

des membres de l'association), détermination du thème et décision d'une manifestation artistique et festive au printemps.

#### ➤ QUESTIONS DIVERSES

Lucile Louis-Paluel fait part d'un vœu émis par Roger. Tout le monde connaît l'état de santé de Roger. Il a créé notre association et il voudrait qu'à l'entrée de notre village, au niveau de la Remise puisse être érigé un objet d'art symbolisant le village et l'association. Cela pourrait être un objet d'art en ferronnerie. Les membres de l'association sont très sensibles à cette demande et décident de s'y consacrer. Plusieurs idées émergent comme celle de réaliser une œuvre un peu à l'image de celle qui orne tous les villages de la commune de Val d'Oule mais d'autres idées sont possibles. Une équipe va se constituer pour se charger de ce projet. Il faudra demander une subvention spéciale aux différents niveaux des collectivités territoriales. Roger a été un élu, à la commune, en plus d'un membre actif de nombreuses associations du village et il est encore membre de ces associations.

Fait à l'Épine, le 22 novembre 2025 – Le Président – Pierre Pech